
Offizielles Protokoll FSVV Molekulare BiotechnologieDatum: 16.04.2025
Offizielles Protokoll:

Anwesend: 54 Personen
Anwesende Fachschaftsräte: Theresa Fretz, Lutz Rehme, Laila Frisius
Sitzungsleitung: Theresa Fretz
Protokoll: Laila Frisius

TOP 1: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit
Es wird festgestellt, dass die Fachschaftsvollversammlung ordnungsgemäß einberufen wurde undbeschlussfähig ist.

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung
TOP 1: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit
TOP 2: Feststellung der Tagesordnung
TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Fachschaftsvollversammlung vom 05.02.2025
TOP 4: Bericht aus dem StuRa
TOP 5: Wahlankündigung Fakultätsrat
TOP 6: Orga ErstiWoche inkl. Wahl
TOP 7: Orga Ersti-Wochenende inkl. Wahl
TOP 8: StuKo Info
TOP 9: AG Finanzen
TOP 10: Sonstiges



Offizielles Protokoll FSVV Molekulare BiotechnologieDatum: 16.04.2025

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Fachschaftsvollversammlung vom 05.02.2025
Das Protokoll der Fachschaftsvollversammlung vom 05.02.2025 wird genehmigt.

TOP 4: Bericht aus dem StuRa
Die Vorsitzende der VS ist zurückgetreten und in der online Sitzung wurde die bisherigeAußenreferentin Theodoria Goia als Interim-Vorsitzende gewählt.Der Antrag auf die Rückerstattung eines Teils des Semesterbeitrags (aufgrund des 9-Euro-Tickets) fürsSoSe22 kann nun gestellt werden unter: https://erstattung.stura.uni-heidelberg.de.

TOP 5: Wahlankündigung Fakultätsrat
Für den FakRat stehen bald Wahlen an, welche Studierenden entsandt werden sollen. Hierbei wird dieFachschaft MoBi wie gewohnt nur so viele Kandidat:innen vorschlagen, wie Plätze für MoBi vorgesehensind, damit alle Fachschaften der Fakultät vertreten sein können. Daher stimmt die Fachschaft MoBifür die 2 final Kandidierenden in der FSVV ab. Ab sofort können Vorschläge eingereicht werden. BeiInteresse kann sich an den FSR und die aktuellen FakRat-Mitglieder gewandt werden. Dem neuenStudiengang MSSE bekommt ebenfalls ein Platz im FakRat.

TOP 6: Orga ErstiWoche inkl. Wahl
Für die Organisation wird eine Hauptorga von 4-5 Leuten gewählt. Dabei konnten sich Einzelpersonenaufstellen oder Zweier-Teams. Es wurden gewählt:
Mia Rädlein und Romano DünnebierAnika Profit und Lotta BergholdMarc Reisert

TOP 7: Orga Ersti-Wochenende inkl. Wahl
Die vier Kandidierenden wurden alle zur Ersti-Wochenende Hauptorga gewählt:
Peter KrechAmina SwobodaTabea FrayEmma Rosmin Schumacher
Bei Ideen und Input zu Essensplänen, gewünschten Aktivitäten und Spielen soll das Orga-Team gerneangesprochen werden.

https://erstattung.stura.uni-heidelberg.de/
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TOP 8: StuKo Info
Das Vorhaben, dass kein gesonderter TOEFL-Kurs als Englisch Sprachnachweis für den MoBi Mastergefordert ist, sondern die englischsprachige Bachelorarbeit reicht, ist weiterhin auf dem Weg.Allerdings zieht sich die offizielle Änderung dazu weiterhin.
TOP 9: AG FinanzenEs werden Interessierte an AG Finanzen fürs nächste Semester gesucht. Hoffnung ist, dass durchshadowing in diesem Semester schon viele Informationen an die nächsten Finanzler weitergegebenwerden können. Wenn jemand das Amt gerne besser kennenlernen möchte, kann sich bei denaktuellen Mitgliedern der AG Finanzen oder dem FSR melden.

TOP 10: Sonstiges
Fragen zur neuen PrüfungsordnungDer Übergang zur neuen Prüfungsordnung steht kommendes Wintersemester an. Laut Institut habenca. 95% der Studierenden nach neuer Berechnung einen besseren Schnitt. Fragen zu der neuenPrüfungsordnung wurden in der FSVV gesammelt.
Kleiner Recap zu Änderungen, zu denen Fragen aufgekommen sind:Manche Vorlesungen der speziellen Biologie sind nicht mehr verpflichtend, bzw. man kann sichzwischen mehreren entscheiden. Hier müssen die Studierenden sich allerdings im Vorhinein auf eineWahl festlegen.Die Vertiefungspraktika im 5. Semester werden nicht mehr benotet. Nach der alten Ordnung müsstenextra Klausuren/Protokoll-Abgaben angeboten werden.
Fragen:

– 4. Semester: Können jetzt schon manche Vorlesungen/Klausuren der speziellen Biologie nichtbelegt werden? -> Das ist ein Gamble auf eigene Gefahr. Die Chancen stehen gut, dass dieneue Ordnung in Kraft tritt im WiSe25/26, jedoch muss offiziell noch über die Prüfungsordnungabgestimmt werden.
– Das Physik Praktika (A und B) wird halbiert (Zeitaufwand wie nur Physik A Praktikum). Wennbeide Praktika Teile bereits absolviert wurden, wie wird die neue Note errechnet? -> DerSchnitt aus Physik Praktikum A und B ergibt eine gemeinsame Note.
– Dürfen jetzige 2-Semester Physik B Praktikum auch schon nicht machen? -> Das ist ein Gambleauf eigene Gefahr. Auch wenn die Prüfungsordnung rechtzeitig in Kraft tritt, könnte es zuKomplikationen kommen, da nicht dieselben Versuche absolviert wurden.
– Hat jede:r Anspruch an die alte Ordnung? Ja, allerdings ist es noch nicht sicher, ob z.B. in jederGruppe im 5. Semester weiterhin eine Klausur angeboten wird.
– Ist das Essay-Seminar jetzt weiterhin benotet? -> Ja

Update Think TanksDer 2. Think Tank findet in den nächsten 2 Wochen statt. Es wird wieder von studentischer Seite Teiledes FSR und FakRat vertreten sein. Themen sind die Anrechnung von externen Praktika und weitereFragen zur Prüfungsordnung. Bei weiteren Ideen oder Interesse kann man gerne auf den FSR oderFakRat-Mitglieder zukommen.
Erprobung neue heiCO-Benutzeroberfläche
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Zum Ausprobieren und Feedback geben zur neuen Benutzeroberfläche haben sich zwei Studierendefreiwillig gemeldet. Weitere Interessierte können sich mit dem FSR in Kontakt setzen.
Bücherwünsche UnibibliothekDie Uni-Bibliothek hat ein Budget von 30 000€ für die Anschaffung von neuen Büchern. Hier wurde dieFachschaft nach Wünschen oder Ideen gefragt. Genannt wurden Bücher zur PC und der Alberts,insbesondere das Videomaterial davon. Ideen sollen bis zum 22.04. gesammelt werden.
Wahlankündigung FSRGleichzeitig zur Wahl des FakRat vom 10.06. – 17.06. wird der FSR neu gewählt. Auch hier ist shadowingbei Interesse möglich. Auch die Teilnahme am Fachschaftstag am 03.05. kann gute Einblicke geben.
QSM-Schulung
Findet statt am 05.05.2025, veranstaltet von der StuRa.
Lehrpreisvorschlag für Prof. Carl Herrmann
Prof. Carl Herrmann wird vom Institut für eine Lehrpreis vorgeschlagen. Dazu wird auch eineStellungnahme von Studierendenseite benötigt. Ein Text wird formuliert und vom FSR genehmigt undans Institut weitergegeben.Da die Fachschaft letztes Semester nicht die Möglichkeit ergriffen hat, selbst Vorschläge zu machen,unterstützt die Fachschaft den Vorschlag des Institutes.Für den nächsten Lehrpreisvorschlag kam die Idee auf, Holger Schäfer selbst vorzuschlagen.
MoBi Mental Health Update zum Bewerben auf Preis
In dem Orga-Team von MoBi Mental Health wurde entschlossen, sich nicht auf dem Preis zu bewerben.

Die nächste Fachschaftsvollversammlung wird voraussichtlich am Mittwoch, den 30.04.2025 um 18
Uhr c.t. stattfinden.


